



**Municipalité de Mykonos**  
Bureau : Maire  
Telephone : +30 22893 60120  
FAX : +30 22890 22229  
Email : mayor@mykonos.gr

### Lettre de Motivation

**Objet: Election du poste de Vice-Président de Chambre de Pouvoirs Locaux du Congrès des Pouvoirs Locaux et Regionaux sur le Conseil de l'Europe.**

**Candidature de: Konstantinos Koukas, Grèce, (PPE/CCE-EPP/CCE)**

**Madame Secrétaire Exécutive de Chambre des Pouvoirs Locaux du Congrès,**

Selon les règles et les procédures du Congrès, Je vous présenter mon lettre de motivation par rapport de ma candidature sur le poste de Vice-Président de Chambre des Pouvoirs Locaux du Congrès.

**Chers collègues,**

Je suis né et j'ai grandi dans l'île de Mykonos, une petite île grecque des Cyclades située dans la mer Égée.

En ce qui concerne ma formation, j'ai obtenu deux licences de l'Université de Thrace (Faculté de droit et Département de Langue, littérature et culture des pays de la mer Noire), ainsi que de deux maîtrises, l'une en "Etudes Européennes et Internationales" de l'Université d'Athènes - Faculté de Droit, et l'autre en "Tourisme et Administration des Affaires" de l'Université ouverte Hellénique. Je parle également l'anglais et l'italien.

En 2010, j'ai effectué mon stage Schuman au Parlement Européen, Direction générale de la Présidence, à Bruxelles. En plus j'avais travaillé pendant deux ans au Cabinet du Ministre de l'Intérieur, ayant comme principales responsabilités administratives et politiques les questions d' Ordre Public et d' Administration Publique. Je suis actuellement avocat de la Cour d'Appel, dans mon Cabinet privé à Mykonos et je suis membre du association du Barreau en Syros.

En ce qui concerne ma carrière politique jusqu'à aujourd'hui, j'ai décidé de m' impliquer activement dans la vie publique pour la première fois en 2010, lorsque j'ai été élu Conseiller Régional de la Mer Égée du Sud, étant le premier représentant élu par vote de préférence dans les îles des Cyclades et, en même temps, l'un des plus jeunes représentants élus en Grèce.

En Janvier 2012, j'ai été élu "vice-président" du Conseil régional de la mer Égée du Sud.

Comme j'ai obtenu tous les efforts nécessaires du Conseil régional de la mer Égée du Sud, en 2014, à l'âge de 32 ans, je me suis impliqué dans le gouvernement local et j'ai été élu "Maire de Mykonos". Pas longtemps après ça , j'ai été élu membre du Conseil des Maires de l'Association Régionale des Municipalités du Sud de la mer Égée en Grèce.

En Suite à la décision du conseil de Maires et Conseillers locaux de l'Union Centrale des Municipalités de Grèce, j'ai été nommé membre du "Comité des institutions et de l'égalité" de l'Union Centrale des Municipalités de Grèce et membre du conseil des maires et conseillers locaux de l'Institut d'administration locale, en tant que seul représentant élu de la Grèce insulaire au sein de ces deux organismes.

En Juin 2019, j'ai été réélu comme Maire de Mykonos sur les élections nationales de l'administration locale. Quelques mois plus tard, en novembre 2019, j'ai également été élu à la quatrième (4ème) place lors des votes du Conseil des Maires et Conseillers Locaux de l'Union Centrale des Municipalités de Grèce représentant 332 Municipalités.

En janvier 2020, j'ai été élu par le conseil d'administration de l'Union Centrale des Municipalités de Grèce comme chef de la délégation grecque au Congrès des pouvoirs locaux et régionaux. Le Congrès du Conseil de l'Europe basé à Strasbourg, en France. Le election etait unanime.

En Juin 2020, j'ai été nommé par décision interministérielle membre du Comité national de coordination des croisières et en août de la même année membre du Conseil de la Politique Insulaire du ministère de la navigation et de la politique insulaire.

Forte de mon expérience en politique jusqu'à présent et de ma formation, et le desir de faire avancer les principes du Congrès, je peux vous assurer, bien que je sois une nouvelle venue au Congrès, que j'ai les qualifications, la motivation et l'engagement nécessaire pour participer activement et de manière constructive aux travaux de Congrès pour la période prochaine.

En parallèle, il est très important pour moi de contribuer et de soutenir la voix de tous les pays du sud de la Méditerranée. C'est certainement l'un des principales raisons qui m'ont poussé et qui me porter comme candidat. Aussi, je voudrais vous exprimer honnêtement ma volonté de m'engager dans les travaux du Congrès, ses priorités et ses valeurs, et de contribuer l'augmentation de la mise en œuvre de la Charte européenne de l'autonomie locale.

À cette fin, je m'engage à travailler avec inspiration et d'être très productif et concentré sur la réalisation de tous les objectifs, parallèlement aux principes de base du Conseil de l'Europe, et toujours avec l'orientation de ma conviction personnelle en faveur d'une coopération européenne forte au niveau des collectivités locales et régionales.

Je vous remercie de votre attention.

**Cordialement,**

**Konstantinos P. Koukas**



**Maire de Mykonos**

**Chef de la délégation Grecque auprès du  
Congrès de Pouvoirs Locaux et Régionaux**

Handwritten scribble or signature in blue ink.